
令和４年度 第１１回男女共同参画推進委員会 

日 時 令和５年２月１６日（木） 

午後７時～午後８時３０分                      

場 所  碧南市役所 談話室３ 

出席者 小澤、熊谷、須田、杉浦、鈴木美、石川、齋藤、鈴木博 

事務局 齋藤、角谷 

 

１ 議題 

 (1) フォーラムについて 

 ア 実績報告 

    一般参加３５人、推進委員１１人、事務局３人 

合計４９人 

    会議室４・５で丁度良かった 

  イ よかった点、反省点 

・保育士さんは男子トイレがなく使用後拭くなど気を遣われていて、インフラ面

で環境がまだ整っていない職場があることが分かった。 

・参加者同士がディスカッションできる場があると、参加者の話が聞けて良いか 

も！ 

・参加者の方々にアンケートを取った方がいいかも？ 

・小高様も苦労した面を引き出そうとしてくれていたが、皆さん前向きだった。

新聞やニュースでは小さな事柄を大きく取り上げているということもあるため、

その他のポジティブな面を見ることが出来ていなかったことに反省した。生の

声を聴けてよかった。 

・女性に囲まれて仕事をされている方は少し後ろめたいような気持ちが

あるのかなと思っていたが、皆さん自分から飛び込んでいく前向きな

方だった。女性も、前進的な気持ちをもって、前向きに活躍されてい

てすごいなと思った。パネリストを選んで誘ってくださった方に感謝

です。 

・参加してくれようとしたことに感謝。 

・男性のコミュニケーションの取り方によって、女性が多い職場でも受け入れら

れるのだなと思った。女性は、苦労されたことが多いという印象。 

・女性の町内会長さんについて、長年務める中で、自分はこうしたいという思い

が生まれて、それを自分の中で消化して推し進めていくのがすごいと思った。

男性がここまで先を見据えてできるかわからない。また、男性も女性が多い環

境に入っていくのも大変な中、長年一生懸命働かれているのがすごい。 

・小高さんにずっと立ちっぱなしで５７５まで読んでいただくのはちょっと申し

訳なかった。来年は５７５の朗読は推進委員さんにお任せしたい。 



ウ 来年度日程について 

    ①２月４日（日） 

    ②２月１１日（日） 

  エ 来年度フォーラムについて 

・私たちがやりたい講演会は、しおりさんの講演会のようには人が集まらない。 

     有名な方を身近に感じる、会議室４・５でやるのはいいのでは？ 

     →会議室４・５で。 

     ・映画を見た後、原作を書いた作者の方が来てそれを解説する会は？ 

     （司会者の方を小高さんにやってもらうのは？） 

     →映画の上映をするのに何百万とかかる。予算がたりないから難しい。 

・２部制も面白いかも。話すのが好きな人は来てくれるし、そういうのをきっかけ

につながりがひろがればいい。安城のさんかく２１にはやはぎの人がいたりして、

すごく勉強している。他市の人から、碧南は補助金ももらえて、男性の推進委員

さんもいて、とうらやましがられる。この碧南市の環境を生かすべきだと思う 

  

(2) 啓発物品について 

   ・ボールペン３００（３色＋タッチペン） 

   ・メモ３００（コクヨ） 

   ・予算余ったらハンカチ１００ 

 

(3) 来年度の委員について 

・新規応募者  ０名（２．１６時点） 

・継続 

    出席者の皆様継続 

 

  （4）来年度会議日程について 

        今年度と同様、第３木曜日 

 

 

２ 次回の会議日程 

３月１６日（木）午後７時から 談話室３ 


